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аг. Барсуки, 2021
Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Барсуковский детский сад Смолевичского района»

Цель проекта: развитие первоначальных конструктивных умений 
и навыков в процессе использования Лего-конструктора
1. Наименование проекта «Лего-мир в познавательном развитии детей дошкольного возраста»
2. Срок реализации проекта: 2021 – 2022
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Барсуковский детский сад Смолевичского района»
4. Цели проекта: 
создание современной образовательной среды по формированию потенциальных возможностей ребенка, обеспечивающей создание ситуации успеха через применение технологии лего-конструирования 
в интеграции образовательных областей дошкольного образования;
создание механизма умственного и творческого развития дошкольников, педагогов и родителей через использование технологии ЛЕГО-конструирования в образовательном процессе учреждения дошкольного образования в интеграции образовательных областей
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
развивать интерес к моделированию и конструированию, стимулировать детское научно-техническое творчество; 
развивать чувство симметрии и эстетического цветового решения построек;
совершенствовать коммуникативные навыки детей при работе в паре, коллективе, распределении обязанностей;
воспитывать дружеские взаимоотношения детей при изготовлении построек из Лего-конструктора.
6. Целевая группа: 
воспитанники государственного учреждения образования «Барсуковский детский сад Смолевичского района»;
родители и законные представители воспитанников 
государственного учреждения образования «Барсуковский детский сад Смолевичского района» 
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
осуществление мониторинга; 
просветительская работа среди родителей воспитанников; 
закупка необходимого оборудования;
распространение педагогического опыта среди педагогов дошкольного учреждения;
размещение фотографий и информационно-методического материала на сайте
8. Общий объем финансирования: 5000 долларов США
Средства донора (в долларах США): 4900
Софинансирование (в долларах США): 100
9. Место реализации проекта: аг.Барcуки, Смолевичский район, Минская область, Республика Беларусь.
10. Контактное лицо: Кича Наталья Геннадьевна, заведующий государственным учреждением образования «Барсуковский детский сад Смолевичского района», 8(01775) 54720, nagenka@yandex.ru.





Приложение 1

	№
п/п
	Наименование статей расходов

	Финансирование за счет

	
	
	доноров
	собственных средств

	1.
	Проведение ремонтных работ помещений и здания
	1 000 $
	

	2.
	Оборудование помещения
	600 $
	

	3.
	Приобретение необходимого материала (конструктора)
	1000$
	

	4.
	Приобретение компьютерной техники
	1 500 $

	

	5.
	Создание информационных материалов
	800 $
	100$



Приложение 2

	№
п/п
	Наименование статей расходов

	Финансирование за счет

	
	
	 
	 

	1.
	Проведение ремонтных работ помещений и здания
	 Замена входных дверей; замена оконных проёмов;
проведение отделочных работ; замена напольного покрытия.
	

	2.
	Разработка дизайнерского проекта внутреннего оформления зала
	
	

	3
	Приобретение компьютерной техники
	Ноутбук
	[image: Описание: C:\Users\admin\Desktop\фото ГУМАНИТ. проект\загружено.jpg]

	
	
	струйный цветной принтер 
	[image: Описание: C:\Users\admin\Desktop\фото ГУМАНИТ. проект\321962.jpg]

	
	
	
	[image: Описание: https://megazin-bt.ru/images/big/Smart-Board-mobilnaya-napolnaya-stoyka-s-reguliruemoy-vyisotoy-dlya-sistem-na-baze-SBM6,-SB6,-SBX8.jpg]

	8.
	Создание информационных материалов
	Буклеты,
информационные стенды, баннеры
	[image: Описание: https://www.rednagel.ru/images/stories/portfolio/narujka/zion1/zion1_reklamnaya_tumba_rednagel.jpg]
































Humanitarian project of the state educational institution "Barsukovsky kindergarten of Smolevichi raoina"
The goal of the project is to develop initial constructive skills in the process of using a LEGO constructor.
1. Name of the project "the Amazing world of LEGO"
2. The project implementation period: 2020 – 2021
3. Applicant organization offering the project: state educational institution "Barsukovsky kindergarten of Smolevichi district".
4. Goals of the project:
to create a modern educational environment for the formation of the child's potential, ensuring the creation of a situation of success through the use of LEGO construction technology in integrating the educational areas of preschool education;
to create a mechanism for the mental and creative development of preschool children, teachers and parents through the use of LEGO construction technology in the educational process of preschool institutions in the integration of educational areas.
5. Tasks planned for implementation within the project:
to develop interest in modeling and construction, to stimulate children's scientific and technical creativity;
develop a sense of symmetry and aesthetic color scheme of buildings;
improve children's communication skills when working as a couple, team, and sharing responsibilities;
foster friendly relationships between children in the manufacture of buildings from LEGO.
6. Target group
1. pupils of the state educational institution "Barsukovsky kindergarten of Smolevichi district»
2. parents and legal representatives of pupils
of the state educational institution "Barsukovsky kindergarten of Smolevichi district»
7. Brief description of project activities:
monitoring;
educational work among parents of pupils;
purchase of necessary equipment;
distribution of teaching experience among teachers of preschool institutions;
posting photos and information and methodological material on the site.
8. Total funding: us $ 5,000
Donor funds (in US dollars): 4900
Co-financing (in US dollars): 100
9. Project location: Barsuki AG, Smolevichi district, Minsk region, Republic of Belarus
10. Contact person: Natalia Kicha, head of the state educational institution "Barsukovsky kindergarten of Smolevichi district", 8 (01775) 54720, nagenka@yandex.ru
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